



SEADS研修生は鶴岡市内での新規就農を目指し、市内各地で実習を行っています。鶴岡市をはじめ、全国各地から集まった研修生をあたたくご支援ください。

SEADSのホームページは
こちらのQRコードから
ご覧いただけます。

新規就農者等研修交流会の開催

9月12日にSEADSを会場として、新規就農者等研修交流会が開催されました。

この交流会では異業種から新規就農した農業者の事例紹介や新規就農者の圃場視察、意見交換会が行われました。

参加した研修生からは「地域の農業の先輩の話を知ることができ、就農時のイメージが膨らんだ」との声が寄せられました。



(上：視察の様子、下：交流会の様子)

つるおか大産業まつりに出展

10月15日、16日（土、日）に小真木原総合体育館で行われたつるおか大産業まつり2022に出展しました。当日は研修の様子を収めた写真やSEADSニュース、修了生が掲載されたパンフレットのほか、SEADS農場で収穫された作物などを展示し、学校のPRをしました。



(つるおか大産業まつりブースの様子)

JAよりお米を寄付いただきました

今年もJA鶴岡並びにJA庄内たがわからそれぞれお米を寄付いただきました。いただいたお米は研修生の食事で提供され、実習時のエネルギーの源になっています。



(JA鶴岡からお米を受け取る研修生)

暮らしの紹介



SEADS芋煮会を行いました。当日は庄内風の味付けのほか、内陸風の味付けの芋煮を用意しました。研修生はおかわりをするなど、秋の味覚に舌鼓を打っていました。